
Frau Beckmann, Schulleiterin der Förderschule, stellt den Ausschussmitgliedern die Schule, das 
Lern- und Förderangebot, den Unterricht und das Verfahren der Schulaufnahme vor und 
beantwortet anschließend Fragen. 


